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Queridos Praianos(as),
#com_a_palavra

Henrique 
Miranda

Santos
 P r e s i d e n t e  d o 

 P r a i a  C l u b e  S ã o 
 F r a n c i s c o 

Iniciamos mais uma empreitada à frente da Diretoria do Clube, 
com o desafio de manter a excelência que se observa em 
nosso clube, gestão após gestão. Quero agradecer a cada um 

de vocês pela confiança e salientar que estamos trabalhando 
junto à diretoria por amplas frentes de melhorias necessárias em 
nosso clube, seguindo o desejo do quadro social.

Encaminhamos diversas solicitações de projetos, ao Conselho 
Deliberativo, que envolvem desde o parquinho, campo de futebol 
e campinho soçaite, até a sonorização do clube e pequenas refor-
mas necessárias. Nosso empenho é para um desfecho positivo, 
para que possamos finalizar processos, encaminhar novos orça-
mentos, sempre confiando e reiterando nosso total apreço pelo 
Conselho e seus conselheiros. 

Também tenho que destacar que reformamos nossa traineira e 
demos continuidade ao investimento em nossas escolinhas, nas 
diversas modalidades, para termos um clube cada vez melhor 
para os associados. 

Lembro que temos os canais de comunicação, como a ouvidoria, 
e o contato com a Presidência, em total clima de abertura, para 
mantermos o diálogo com os praianos e praianas, configurando 
uma gestão compartilhada e transparente a todos, como sempre 
fizemos. Em nossas mídias sociais e nos canais de comunicação do 
clube, como site e a revista, assim como pela nossa mala direta e no 
convívio diário, estou ao total dispor de todos para ouvir e a fazer 
os esclarecimentos que se façam necessários. 

Na área social, estamos certos de que estamos programando atra-
ções diversas para o lazer dos associados, para curtirem momentos 
com a família e amigos em nosso clube. Muitos eventos têm sido 
oferecidos, desde a música ao vivo, no ambiente da amendoeira e 
na orla, a boas atrações no salão, na boate e nas festividades. 

Agradeço ao ex-presidente Piu, aos antigos diretores, aos conselhei-
ros natos, aos funcionários que muito nos ajudam, aos conselheiros 
que trabalham em prol do clube e a toda minha diretoria pelo apoio 
e confiança nessa gestão. Tenho a certeza que caminharemos juntos 
nesse triênio para melhorarmos ainda mais ao que já é ótimo.

Forte abraço e saudações praianas.

Um clube cada vez melhor
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#rapidinhas_do_presidente 

Agora ficou mais fácil ligar para o clube! Mu-
damos os troncos analógicos da Oi para os 
troncos digitais da operadora Claro, que são 
estáveis e promovem mais qualidade no aten-
dimento telefônico. Essa atualização também 
proporcionou uma queda de, aproximadamen-
te, 88,9% no custo mensal das linhas telefôni-
cas do clube.

Portabilidade das 
linhas telefônicas

A partir de agora, quem 
for na sauna masculina 
poderá usufruir da nova 
bicicleta ergométrica, 

Nova bicicleta 
na sauna 
masculina

comprada especialmente para quem gosta de dar 
umas pedaladas. Mais uma melhoria trazida pela 
atual gestão, com foco no associado.

Só é permitida a instalação 
de brinquedos, mobiliários 
ou atuação de recreadores 
em área delimitada na lateral 
das churrasqueiras.

O horário para uso do 
espaço da churrasqueira, 
contratualmente, é fixado:
das 10h às 22h.

Haverá tolerância de: 

45 minutos
para retirada dos pertences e 
encerramento do evento.

NORMAS DE USO DAS
CHURRASQUEIRAS

RECADASTRAMENTO 
DOS ASSOCIADOS
Atenção! O recadastramento dos 
associados está acontecendo 
desde junho de 2023.

Colabore, pois o objetivo é alinhar todos 
os dados cadastrais, incluindo fotos 
dos titulares e dependentes; endereço, 
telefones e e-mail; além de inclusão e/ou 
exclusão de dependentes.

Procure a secretaria e mantenha seu 
cadastro atualizado.
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Jimmy Sereno e Henrique 
Miranda - amigos de infância no 
Praia Clube Equipe de Voleibol do Praia Clube no 

torneio da Faetec - Cefet Quintino

Amizade antiga
Somos campeões

Frequentador do Praia Clube, há mais de 50 anos, o sócio e 
assessor da presidência, Marcello Braga Maia, lembra que foi 
no clube que adquiriu valores morais, que hoje permeiam 
sua profissão, de delegado da Polícia Civil. Seu desempenho 
foi reconhecido, recentemente, pela Assembleia Legislativa 
do Rio de Janeiro, com a mais alta honraria concedida pelos 
deputados: a Medalha Tiradentes. 

A condecoração destacou sua atuação no projeto liderado pelo 
deputado Felipe Poubel, quando seus mais de 20 anos de serviços 
prestados à Polícia Civil como delegado receberam atenção, tendo 
passagens em delegacias em todo o estado do Rio de Janeiro, 
como São Gonçalo, Maricá e Cabo Frio, além das Delegacias da 
Criança e do Adolescente Vítima, de Atendimento à Pessoa da 
Terceira Idade e como Diretor do Departamento de Polícia da 
Região Serrana e de Niterói até a Região dos Lagos.

“Senti-me muito honrado em receber a maior comenda da Casa 
do Povo da nossa Assembleia Legislativa, uma medalha muito 
especial, a medalha Tiradentes, fruto do reconhecimento de todo 
trabalho prestado à população do Estado do Rio de Janeiro nesses 
21 anos de carreira, como Delegado da Polícia Civil!” .Nas horas de 
(merecido) descanso o Praia Clube o acolhe. 

Praiano é condecorado 
com Medalha Tiradentes

#rapidinhas_do_presidente 
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Um cubano de coração niteroiense. É assim 
que o médico Ramón Sanchez se considera, 
inclusive tendo sido agraciado com o título 
de Cidadão Niteroiense pelo vereador Gallo. 
Depois de deixar a ilha caribenha, em 96, 
para cursar Medicina na UFF, um ano depois, 
ele dedicou sua carreira a servir Niterói, 
cuidando da população, destacando-se em 
atividades como diretor chefe da Policlínica 
Regional do Largo da Batalha, diretor geral do 
Hospital Carlos Tortelly,  coordenador médico 
da emergência do Hospital Santa Martha e, 
mais recentemente, como vice-presidente 
da Atenção Hospitalar e de Emergência da 
Fundação Municipal  de Saúde de Niterói. 

“Nossa missão é salvar vidas e, quando 
somos reconhecidos e homenageados por 
nosso trabalho, passa um filme na cabeça 
de toda a trajetória percorrida. Foi muito 
emocionante esse reconhecimento, 
que culminou com o título de Cidadão 
Niteroiense”. A homenagem e a entrega 
do título foi realizada em maio de 2023.

Dr. Ramón Sanchez, 
Cidadão Niteroiense As quadras de tênis agora estão equipadas com 

telas protetoras, uma solicitação antiga dos 
sócios frequentadores, visando impedir que as 
bolas escapem. Além disso, o clube deu início a 
um processo de restauração do mobiliário em 
toda a área do tênis, um esforço para preservar e 
proteger o patrimônio da instituição.

- Apelido no Flamengo: Queiroz
- Joga nas categorias sub 14 e sub 15 no Flamengo 

- Foi terceiro lugar sub 14 e campeão sub 15 
Sul-americano 2023, na cidade Santa Rita do 
Sapucaí ( MG) 
- Só sócio do PCSF desde que nasceu, em 
31/03/2009

Instalação de telas 
protetoras nas quadras 
de tênis.

Bernardo Francisco
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Sejam 
bem-vindos!
O Praia Clube São Francisco 
saúda os novos associados

N o dia 17 de dezembro de 2022, o Praia 
Clube realizou a tradicional entrega de 
carteirinhas para os novos associados. 

A cerimônia contou com a presença de 23 novos 
associados e seus familiares. Após o discurso de 
boas-vindas do presidente Henrique Miranda e 
a apresentação da diretoria, foi exibido o vídeo 
institucional do Clube. Para fechar, a tradicional 
foto para registrar o momento e um coquetel para 
recepcionar os novos praianos!

#entrega_de_carteirinhas 
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Dia da 
ELEIÇÃO

#triênio_2022/2025

Aúltima eleição para diretoria executiva 
do Praia Clube São Francisco ocorreu 
no dia 11 de setembro, e duas 

chapas disputaram o pleito: a Chapa 01, com 
o candidato à presidente, Ruy França, e 
seu Vice, Rogério Magalhães; e a chapa 02, 
encabeçada por Henrique Miranda, tendo 
Arnaldo Oliveira como vice.
A Chapa 02 venceu com 364 votos, 
significando, aproximadamente, 66% 
dos votos válidos contabilizados na 
apuração.
A Chapa 01 recebeu 185 votos, 
registrando cerca de 33% dos votos 
válidos. O dia nublado não impediu que os praianos 
fossem exercer a democracia e votar no seu candidato.
Neste Triênio, conforme a plataforma de campanha da Chapa 02, haverá muitas 
mudanças e modernizações vindo por aí. Estamos todos ansiosos!

Um dia inteiro de festa e 
democracia no clube
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Posse e Festa 
da Vitória

Henrique Miranda está em seu quarto 
mandato, comprovando a confiança de 
todos em sua gestão frente ao clube. A 

vitória foi bastante comemorada e, na cerimônia 
de posse, o novo presidente confirmou seu 
compromisso de promover melhorias no clube 
e de ter um diálogo aberto com os associados, 
ouvindo críticas e sugestões, para traçar suas 
estratégias e futuras ações.

Henrique Miranda 
comemorou a vitória com 
muita festa

#triênio_2022/2025
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A festa da vitória foi em 
outubro de 2022, com o 
encontro da diretoria, 
familiares, amigos e 
associados.
Para o brinde, um 
open bar e buffet 
acompanhados de 
música, com as bandas 
Colorado Country e 
Homem Baile!

#triênio_2022/2025
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#sobnovadireção

Henrique
e Arnaldo

Eestá lançado o desafio para Henrique e 
Arnaldo! O objetivo da gestão é fazer do 
Praia Clube São Francisco o melhor espaço 

de lazer de Niterói.

A modernização será o foco, com a revitalização 
das instalações, o aprimoramento dos processos 
administrativos, a valorização dos funcionários e a 
oitiva com os associados.

O clube está em boas mãos, pois ambos, Presidente 
e Vice, já possuem experiência em gestões 
anteriores e estão prontos para encarar os novos 
desafios.

Henrique Miranda, há 23 anos, está ligado às 
funções administrativas do clube, tendo sido eleito 
para o Conselho Deliberativo, em 2000, quando 
participou de decisões importantes de controle e 
normatização. Em 2008, assumiu pela primeira vez 
a presidência do PCSF.

Arnaldo Oliveira também possui um vínculo 
expressivo com o clube, não só como frequentador 
assíduo, mas principalmente na área de gestão, 
onde já foi diretor e conselheiro.

Juntos, e em parceria com os demais do corpo 
diretivo, estão prontos para essa missão!
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#pcsf_na_veia

Miguel foi presidente do Conselho 
Deliberativo, durante o biênio de 2000 a 
2002, um período de mudanças significativas 
para o clube. É um membro ativo no grupo 
de futebol, enriquecendo a vida social do 
clube e fortalecendo os laços de amizade 
entre os sócios. Também participa do clube 
de pescaria do PCSF, que viaja por todo o 
Brasil, e é um colaborador atuante do grupo 
do Pontinho. 

No campo pessoal, Miguel,que é médico, 
valoriza profundamente a família, criando 
memórias felizes com seus filhos e 
compartilhando sua paixão pelo Praia 
Clube São Francisco com eles. Ele é 
conhecido por suas ideias inovadoras e 
abordagem “fora da caixa”, que agregam 
muito ao clube, garantindo seu constante 
crescimento e prosperidade.

Com uma trajetória de 50 anos como 
membro do Praia Clube São Francisco, 
ele não apenas é apaixonado pelo 
futsal, como também compartilha 
ativamente seu amor pelo esporte 
com outros sócios.

Sérgio é um exemplo de como o Praia 
Clube São Francisco é uma segunda 
casa para muitos membros, um lugar 
onde as famílias se reúnem para 
momentos especiais. Aos domingos, 
ele se encontra com outros sócios 
na confraria de futebol de salão, 
tornando os finais de semana ainda 
mais emocionantes e divertidos.

Miguel 
João Aidê

Sérgio 
Rizzo

O médico praianoUm ícone do futsal
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#entrevista 

Patrimônio 
mira em 
economia

Otrabalho do Diretor de Patrimônio do 
Praia Clube costuma ser notado na 
realização de obras estruturais, mas, no 

dia a dia, mais do que isso, o cargo também preza 
pela manutenção e a coordenação de setores, 
além do planejamento das compras que irão 
abastecer os departamentos. Esse planejamento 
e a gestão empresarial foram as credenciais que 
fizeram com que Stanley Mauricio Correa Faria 
assumisse o posto de Diretor de Patrimônio na 
atual gestão, cargo que deixou recentemente para 
voltar às atividades do Conselho Deliberativo. 

Sócio fiel, há mais de 10 anos, e frequentador 
assíduo, Stanley vive o clube intensamente, 
juntamente com os filhos, João Pedro, Bruno e 
Luiza, inscritos nas escolinhas, e com a esposa, 
Márcia. Conheça um pouco da sua história.

Foram 8 meses à frente da Diretoria de Patrimônio. 
Qual foi o principal desafio? 

Equilibrar as despesas. Para isso, chamei todos 
os fornecedores do clube para uma reavaliação 
de preços e, em seguida, estabeleci uma gestão 
de diminuição de preços dos contratos. À 
época, conseguimos a redução da conta de gás 
para o aquecimento da piscina. Antes, o preço 
era de R$ 10,50 pelo metro cúbico, hoje, está 
em R$ 5,50, significando uma redução de 52% 
no valor da conta.  

Que outras economias foram possíveis com essa 
negociação junto aos fornecedores?

Setor trouxe redução de 
custos para o clube

Conseguimos efetuar cortes nos custos de 
manutenção das catracas e do portão deslizante, 
além de eliminar o contrato de locação das 
câmeras do Setor de Segurança. Isso foi viabilizado 
ao investir R$ 5.500 mensais na aquisição de 
equipamentos com tecnologia de fibra ótica, wi-fi 
e bluetooth, resultando em uma economia anual 
de R$ 66 mil para o clube. Além das renegociações 
de contratos, reestruturei o processo de compras, 
optando por adquirir produtos diretamente 
das fábricas, utilizando o CNPJ do clube. Essa 
mudança gerou economias significativas, como 
a redução dos gastos com tintas para sinalização 
viária, diminuindo de R$ 45 mil para R$ 8.500, 
e as compras de bombas hidráulicas, que 
proporcionaram uma economia de 42% ao serem 
realizadas diretamente dos fabricantes.

Quais áreas específicas do clube necessitam de 
atenção prioritária no momento?

Estou atento às demandas dos associados, 
considerando que também sou um deles e 
mantenho uma interação constante com outros 
sócios. Além disso, temos um planejamento 
estabelecido para a substituição do gramado 
sintético, um procedimento que, geralmente, 
é realizado a cada cinco anos. No entanto, 
nossos campos estão sem essa renovação 
há 13 anos. Para justificar a urgência dessa 
obra, reuni pareceres médicos, de engenharia, 
análises do setor jurídico e outros documentos 
que comprovam a necessidade imediata dessa 
intervenção. Já obtive diversos orçamentos, 
identificando uma diferença de valores que chega 
a 31% de economia, porém, a verba para essa obra 
ainda não foi liberada. 

Qual projeto você tem maior expectativa de ver 
realizado no Praia Clube?

A implementação do sistema fotovoltaico. 
Essa iniciativa possibilitará que geremos nossa 
própria energia, garantindo total autonomia 
ao transformar cada telhado em uma usina de 
geração de energia em pequena escala.
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Festa dos 
Funcionários

Em dezembro de 2022, aconteceu uma festa especial 
para aqueles que zelam e cuidam do nosso clube. 
Os funcionários curtiram um dia relaxante, com 

direito a churrasco e aquele pagodinho raiz. Certamente, 
aproveitaram a festa e se divertiram. Para fechar, não 
faltaram os presentes, dos quais a administração do PCSF 
agradece aos sócios pela importante colaboração!

Eles merecem!

Quem cuida também curte
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Ajá tradicional Colônia de 
Férias no Praia Clube, 
muito esperada pelos 

pequenos, aconteceu entre os 
dias 02 e 27 de janeiro. Neste 
ano, a diversão foi coordenada 
pelo educador e recreador, 
Tio Elmo. Durante os dias de 
atividades, crianças de 4 a 12 
anos de idade ficaram sob os 
cuidados de uma equipe de 
professores de Educação Física, 
que garantiu a segurança e 

a diversão direcionada 
a cada idade, incluindo 
jogos, música, atividades 
na piscina e outras 
diversões. O toque especial 
foi a presença de Samuel 
Minervino, o Detetive Max 
da série DPA - Detetives 
do Prédio Azul, que tirou 
muitas fotos e distribuiu 
autógrafos aos praianinhos. 
Fechando as atividades, 
aconteceu o esperadíssimo 
“Acampadentro”, um 
acampamento indoor para 
a criançada passar a noite 
toda no clube! A brincadeira 
rolou solta no Praia Clube!

A brincadeira rolou 
solta no Praia Clube

Colônia  de Férias 
do Praia Clube
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Show do Jorge 
Aragão anima 
o PCSF

Em janeiro de 2023, o Praia Clube 
recebeu Jorge Aragão, durante a 
Feijoada da Alegria, evento “all 

inclusive”, com muita comida, cerveja 
e drinks à vontade. A animação rolou 
solta, os convidados soltaram a voz junto 
com o sambista e, claro, aproveitaram 
o saboroso buffet. Na programação, 
também teve DJ e show de abertura, com 
Dayvid Menezes, que fez o esquenta para 
aquela tarde de samba.

Praianos e convidados 
aproveitaram música ao 
vivo com all inclusive
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Arraiá anima 
Praianos

Eita, trem bão! Nos dias 16 e 17 de 
junho, a orla do Praia Clube São 
Francisco recebeu associados 

para o  Arraiá Praiano, evento que 
marcou as comemorações juninas no 
clube. Nessa festa não faltou alegria, 
muita comida e bebidas típicas, 
brincadeiras e, claro, música.  

No palco, o cantor Marcos Vivan deu 
o tom do forró e de hits sertanejos. O 
público também curtiu a apresentação 
do grupo de quadrilha Balão Dourado, 
que apresentou ao público uma verda-
deira dança típica. 

Para o público infantil havia uma área 
kids, com brinquedos infláveis, além 
de barracas de pescaria, argola e boca 
do palhaço.

#arraiá_pcsf

Festa empolgou 
associados e 
visitantes

PRAIANO  |  20



PRAIANO  |  21



#sócios  &amigos43 27
99 12

66
785429

93

43

43

29

27

54

99

66

Renata Chiarello Jordana Vieira
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99 Quer ver sua foto aqui?
Envie seu clique pelos nossos canais digitais:
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Festival Kids 
anima crianças

O dia 21 de maio de 
2023 foi marcado 
pelo Festival 

Kids, evento exclusivo para 
os pequenos associados 
do Praia Clube. Neste 
dia, as crianças tiveram 
oportunidade de praticar 

atividades radicias como 
rapel, slackline e iniciação à 
bicicleta com a supervisão 
do professor Marcus 
Sardinha. Tudo, é claro, 
com os equipamentos de 
segurança necessários. 
O evento aconteceu no 
gramado principal, ao 
lado parquinho infantil. O 
domingo foi de sol, muitas 
aventuras e os praianinhos 
já estão animadíssimos 
para saber quando será o 
próximo!

Foi um dia 
radical para os 
praianinhos
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Sexta na 
varanda com 
Leo Lemos e 
Gustavo Brasília

Às sextas-feiras do mês de janeiro de 2023, os 
associados foram presenteados com a voz de 
Gustavo Brasília. As apresentações aconteceram 

na varanda do restaurante e na amendoeira, onde 
os praianos puderam curtir um show intimista, com 
repertório repleto de clássicos da MPB. Foi muita 
curtição, com um toque leve e descontraído.

Shows que animaram os 
associados no restaurante
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#entrevista 

OPraia Clube São Francisco atrai 
pessoas de todos as nacionalidades, 
que passam a integrar a família 

praiana. Juan Sienra é um exemplo. Uruguaio e 
gerente de esportes da Confederação Brasileira 
de Vela, escolheu atracar seu veleiro no cais 
do clube. Quem também está com a gente é 
Alejandro Gruneisen, argentino, especialista da 
área financeira, que agora faz parte do nosso 
quadro associativo, junto com a sua família. 
Acompanhe um bate-papo rápido com eles!

Hermanos
Praianos

PCSF: Alejandro, você é argentino, mas hoje 
está morando no Brasil. O que te trouxe para 
terras brasileiras?
Alejandro: A vontade de estar junto com a 
minha mulher. Ela é brasileira e namoráva-
mos à distância, pois eu estava trabalhando e 
estudando na Argentina, mas sempre pensando 
em voltar para o Brasil. Então, no final de 2013, 
eu vim para cá e começamos a morar juntos, 
nos casamos e tivemos nossos filhos, que são 
gêmeos. Eu moro aqui há dez anos. 

PCSF: Depois deste tempo de trabalho e estudo 
na Argentina, qual a sua atuação no Brasil? 
Alejandro: Trabalho na área financeira, junto 
com meu pai, operando com investimentos na 
bolsa de valores brasileira e no exterior. 

PCSF: Você mora em Niterói e escolheu o Praia 
Clube como local para se divertir com a sua 
família. O que motivou sua escolha pelo nosso 
clube?
Alejandro: Tivemos várias indicações de amigas 
e amigos de que o clube era uma boa  alter-
nativa para crianças pequenas, para apro-
veitarem o final de semana. E, realmente, há 
muitas oportunidades de esportes e diversão, 
com a piscina e o parquinho, sem contar com 
os eventos e comemorações, como o dia das 
crianças, dia das mães e a festa de Réveillon. 
Fomos muito bem acolhidos. Falei com o Hen-
rique e com o Piu que sinto que o clube é uma 
extensão de casa, porque você se sente muito à 
vontade. Como eles mesmos falaram: “Bem-vin-
do à família praiana!”

Vimos no Praia 
Clube que, aqui, há 
o valor de família 
e pode ser nossa 
segunda casa

Vindos da Argentina e do 
Uruguai agora fazem parte 
da família praiana

“

”
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PCSF: Juan, o que te trouxe para o Brasil? 
Juan: O que me trouxe foi o desafio de liderar 
um dos maiores programas da modalidade da 
vela, com uma história riquíssima a nível olím-
pico, a convite de Torben Grael. O Brasil é uma 
potência quando se trata de vela, com conquis-
ta de medalhas e títulos mundiais, então, não 
tive dúvidas em aceitar vir para cá e trabalhar 
na Confederação Brasileira de Vela.

PCSF: Que tipo de trabalho você desenvolve na 
Confederação?
Juan: Sou o gerente de esporte e trabalho 
liderando todo o programa e planejamento 
esportivo da Confederação, tanto nacional 
como internacionalmente. Trabalhamos com 
vela olímpica, vela panamericana, vela juvenil 
e a categoria de base, então, meu trabalho é 
bastante abrangente. Conheço a vela brasileira 
e todos os clubes. Inclusive, vejo que o Praia 
Clube está desenvolvendo muito bem os objeti-
vos da diretoria náutica.

PCSF: Fale para nossos praianos um pouco so-
bre essa experiência com a vela e a sua cone-
xão com o mar.
Juan: Essa conexão começou com meu avô, que 
foi campeão olímpico pelo Uruguai, em 1948. 
Ele sempre foi um grande incentivador, mas 
quem realmente me trouxe pra vela foi minha 
mãe, que me obrigou a velejar. Isso mesmo, 
não tenho vergonha de falar isso, pois foi uma 
abertura, um novo caminho, um esporte que 
tive a oportunidade de conhecer graças a ela, 
que, com perseverança, fez eu praticar vela. 
Comecei a velejar com 8 anos de idade e fiz 
toda a minha carreira esportiva pela categoria 
de base. A vela pra mim sempre representou 
um desafio e uma paixão. E isso se juntou com 
essa vontade de competir. Logo após encerrar 
minha carreira como atleta, comecei a traba-
lhar como treinador, como gestor esportivo, e a 
vida foi me levando a diferentes projetos muito 
bem-sucedidos, até que veio esse convite pra 
trabalhar com o Brasil.  

PCSF: Hoje, você e sua família estão no Brasil. 
Eles também praticam vela ou o esporte está 

apenas na sua veia?
Juan: Minha esposa veleja e trabalha como trei-
nadora, inclusive, a gente se conheceu em um 
campeonato. Ela era da equipe argentina e, na 
época, eu treinava a equipe uruguaia, A gen-
te se conheceu e começou o namoro, mesmo 
sendo de equipe rivais (risos). Meu filho, Enzo, 
de seis anos, veleja desde pequeno e a Sofia, 
que está com dois anos, estava em cima de um 
barco, velejando com a gente, desde os 3 me-
ses de vida. A vela faz parte do nosso dia a dia 
em casa e eu vejo isso como um legado, porque 
você pode velejar para a vida toda. 

PCSF: Para finalizar, diga o que fez você esco-
lher o Praia Clube como seu clube no Brasil e 
em Niterói.
Juan: Foi uma decisão em família. Vimos no 
Praia Clube que, aqui, há o valor de família e 
pode ser a nossa segunda casa. O Praia Clube 
também tem um potencial gigantesco na parte 
náutica, que é muito valorizada pela diretoria. 
Há empenho, uma escolinha, um movimento, 
uma família náutica, além das instalações do 
clube e do pessoal que trabalha aqui, que são 
fantásticos. Toda vez que temos um tempinho, 
estamos aqui e somos muitos felizes no clube. 

Agradecemos ao Juan e ao Alejandro por terem 
cedido seu tempo para este bate-papo!



Finals - Torneio 
de Tênis 2022
As partidas de tênis em duplas do PCSF 

aconteceram nos dias 26 e 27 de novembro 
de 2023, durante o torneio anual da Diretoria 

de Tênis. Confira as fotos e a classificação:

CATEGORIA A
1º lugar
Júlio e Felipe Miranda

2º lugar
Jimmy e Léo Maffia

1º lugar
André Baiano e Rodolfo

2º lugar
Batu e Léo Oliveira

CATEGORIA B

#torneios 
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O clima de animação e descontração 
deu início ao amistoso entre 
os times PCSF e Os Kariocas, 

na manhã de sábado, 5 de novembro. A 
equipe do PCSF recebeu os desafiantes em 
casa e o clima amigável da partida rendeu 
momentos de conquistas e diversão. 

O jogo terminou com a vitória dos Kariocas 
e, ao final, os jogadores de ambas as 
equipes se cumprimentaram e trocaram 
elogios, mostrando o que o futebol tem de 
melhor: espírito esportivo e a grande paixão 
pelo jogo!

#torneios 

Amistoso PCSF x 
Os Kariocas
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Rodrigo 
Ludgero
Do Praia Clube Do Praia Clube 
para o mundo!para o mundo!

#entrevista 

RRododrigo rigo ccomeçou a jogar tênis nas quadras omeçou a jogar tênis nas quadras 
do Praia Clube São Francisco e, em janeiro, do Praia Clube São Francisco e, em janeiro, 
começou seus estudos, graças a uma bolsa começou seus estudos, graças a uma bolsa 

esportiva que conseguiu na Ashland University, esportiva que conseguiu na Ashland University, 
que fica em Ohio, Estados Unidos. Seu pai, Sandro que fica em Ohio, Estados Unidos. Seu pai, Sandro 
Ludgero, contou como foi o processo para conseguir Ludgero, contou como foi o processo para conseguir 
a bolsa de estudos.a bolsa de estudos.    
SSegundo ele, o processo é longo e desafiador. São egundo ele, o processo é longo e desafiador. São 
quatro etapas: a primeira é o GPA nível bom (Grade quatro etapas: a primeira é o GPA nível bom (Grade 
Point Average, que na tradução livre significa: Média Point Average, que na tradução livre significa: Média 
de Pontos das Notas), que faz o levantamento de Pontos das Notas), que faz o levantamento 
de todas as notas do Ensino Médio, seguindo os de todas as notas do Ensino Médio, seguindo os 
critérios da maioria das escolas americanas: um critérios da maioria das escolas americanas: um 
GPA de 3,0 a 3,5 é considerado bom. A segunda GPA de 3,0 a 3,5 é considerado bom. A segunda 
etapa é o Teste de Aptidão Escolar, ou SAT na etapa é o Teste de Aptidão Escolar, ou SAT na 
sigla em inglês, que, para simplificar, pode ser sigla em inglês, que, para simplificar, pode ser 
comparado ao ENEM. Outra etapa muito importante comparado ao ENEM. Outra etapa muito importante 
é o TOEFL, sigla em inglês para teste de Inglês como é o TOEFL, sigla em inglês para teste de Inglês como 
Língua Estrangeira, que mede o nível de proficiência Língua Estrangeira, que mede o nível de proficiência 
do inglês e credencia o candidato à bolsa.do inglês e credencia o candidato à bolsa.  
A quarta e última etapa, foi o UTR, que é a A quarta e última etapa, foi o UTR, que é a 
Classificação Universal de Tênis, que ranqueia Classificação Universal de Tênis, que ranqueia 
todos os jogadores de tênis do circuito, desde o todos os jogadores de tênis do circuito, desde o 
novato até o primeiro do ranking. Quanto maior o novato até o primeiro do ranking. Quanto maior o 
UTR, melhor será a faculdade que o contemplará UTR, melhor será a faculdade que o contemplará 
com uma bolsa. Após todo esse processo, Rodrigo com uma bolsa. Após todo esse processo, Rodrigo 
finalmente conseguiu a tão sonhada bolsa de finalmente conseguiu a tão sonhada bolsa de 
estudos nos Estados Unidosestudos nos Estados Unidos  e nos contou um e nos contou um 

pouco sobre sua trajetória:pouco sobre sua trajetória:

PCSF:PCSF: Como você começou no tênis? Como você começou no tênis?
Rodrigo:Rodrigo: Conheci o tênis em uma viagem de família.  Conheci o tênis em uma viagem de família. 
Meu tio estava jogando e me perguntou se eu Meu tio estava jogando e me perguntou se eu 
queria experimentar. Essa foi a primeira vez que queria experimentar. Essa foi a primeira vez que 
peguei uma raquete e, a partir desse dia, tomei peguei uma raquete e, a partir desse dia, tomei 
gosto pelo esporte, comecei a fazer aulas e não gosto pelo esporte, comecei a fazer aulas e não 
parei mais.parei mais.

PCSF:PCSF: Quais foram os torneios que você já  Quais foram os torneios que você já 
participou?participou?
Rodrigo: Rodrigo: Participei de campeonatos estaduais, Participei de campeonatos estaduais, 
nacionais e internacionais. Em 2022, venci a Copa nacionais e internacionais. Em 2022, venci a Copa 
das Federações, pelo Rio de Janeiro. das Federações, pelo Rio de Janeiro. 

PCSF:PCSF: A família praiana teve influência no seu  A família praiana teve influência no seu 
desenvolvimento esportivo?desenvolvimento esportivo?
Rodrigo:Rodrigo: O Praia Clube São Francisco sempre foi  O Praia Clube São Francisco sempre foi 
como uma família para mim, pois foi onde comecei como uma família para mim, pois foi onde comecei 
o aprendizado do esporte. A galera do tênis me o aprendizado do esporte. A galera do tênis me 
incentivou muito. Mesmo eu sendo um iniciante incentivou muito. Mesmo eu sendo um iniciante 
naquela época, sempre tinha alguém me chamando naquela época, sempre tinha alguém me chamando 
para jogar.para jogar.

PCSF:PCSF: E quem é seu maior incentivador na prática  E quem é seu maior incentivador na prática 
do Tênis?do Tênis?
Rodrigo:Rodrigo: Apesar de ter tomado gosto pelo tênis por  Apesar de ter tomado gosto pelo tênis por 
mim mesmo, meu pai começou a jogar também mim mesmo, meu pai começou a jogar também 
e isso se transformou numa atividade legal que e isso se transformou numa atividade legal que 
fazíamos juntos, então, podemos dizer que ele é fazíamos juntos, então, podemos dizer que ele é 
meu maior incentivador.meu maior incentivador.

PCSF:PCSF: Qual é a importância do Praia Clube na sua  Qual é a importância do Praia Clube na sua 
vida como clube de lazer?vida como clube de lazer?
Rodrigo:Rodrigo: Como lazer tem de tudo, um futebolzinho  Como lazer tem de tudo, um futebolzinho 
com os amigos e uma piscina para refrescar o calor. com os amigos e uma piscina para refrescar o calor. 
Sempre aproveitei muito as quadras de tênis ou Sempre aproveitei muito as quadras de tênis ou 
apenas me diverti na orla, para relaxar e curtir com apenas me diverti na orla, para relaxar e curtir com 
a galera.a galera.

PCSF:PCSF: Do que você mais sentirá falta do Praia Clube,  Do que você mais sentirá falta do Praia Clube, 
além das quadras de Tênis?além das quadras de Tênis?
Rodrigo:Rodrigo: Vou sentir muita falta da família Praia  Vou sentir muita falta da família Praia 
Clube! Dos amigos que fiz no clube, da galera do Clube! Dos amigos que fiz no clube, da galera do 
tênis que sempre me apoiou e, claro, das festas!tênis que sempre me apoiou e, claro, das festas!

PCSF:PCSF: Quanto à sua ida aos EUA, você quer fazer  Quanto à sua ida aos EUA, você quer fazer 
carreira por lá ou pretende voltar?carreira por lá ou pretende voltar?
Rodrigo:Rodrigo: Ainda está tudo um pouco incerto, mas,  Ainda está tudo um pouco incerto, mas, 
nos Estados Unidos, há ótimas oportunidades. Eu nos Estados Unidos, há ótimas oportunidades. Eu 
acho que preciso estudar, treinar e ficar de olho, acho que preciso estudar, treinar e ficar de olho, 
assim estarei preparado para o que vier.assim estarei preparado para o que vier.
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Baile de 
Aniversário
No dia 15 de julho de 2023, em uma 

noite especial de comemoração do 
65° aniversário do Praia Clube São 

Francisco, o nosso salão social foi palco do 
Tributo a Rita Lee, em uma festa que teve a 
animação como elemento central! Antes do 
show principal, o cerimonial do evento foi 
aberto pelo presidente, Henrique Miranda, 
que deu as boas-vindas ao quadro social 
praiano, seguido pela tradicional fotografia 
dos membros da administração do Clube e 
dos Conselheiros e suas esposas. Não faltou o 
tradicional parabéns.

Na sequência, todos puderam curtir o show 
do lendário guitarrista Luiz Carlini Tutti Frutti, 
um dos maiores parceiros da eterna rainha 
do rock brasileiro, junto com a cantora SOL e 
banda, cantando os maiores sucessos da fase 
rock. O show contou ainda com a participação 
especial da cantora Danni Carlos, que trouxe 
os sucessos da fase pop da cantora. Para fe-
char a festa com chave de ouro, o cantor Leo 
Lemos tirou a galera do chão, fazendo todos 
cantarem e dançarem.
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Torneios de 
aniversário
Os torneios esportivos realizados 

ao longo do mês de julho e agosto 
já fazem parte da tradição das 

comemorações do aniversário do Praia 
Clube. 

Confira o resultado dos torneios disputados 
em 2023! SINUCA

#torneios_de_aniversário

De 18 a 22 de julho, o Torneio de Sinuca do 
Praia Clube São Francisco reuniu os amantes 
do jogo, que demonstraram suas habilidades 
e estratégias, em partidas acirradas.  
 
Os grandes vencedores deste torneio foram   
 
1° lugar: Felipe 
2° lugar: Diogo 
3° lugar: Revetrio 
4° lugar: Arnaldo
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Torneio de Futebol
Adelino Martinho da 
Conceição Pereira
Em agosto, o Torneio de Basquete do Praia Clube São 
Francisco fez os fãs do esporte vibrarem nas arquibancadas 
da quadra poliesportiva. As partidas foram emocionantes, e 
os jogadores não deixaram as redes ficarem paradas.  
 
As equipes vencedoras deste torneio foram:  
 
1° lugar: Borussia Durtmund 
2° lugar: Barcelona 
Melhor Jogador: Edinho - Barcelona 
Artilheiro: Clauinho - Borussia

PATROCÍNIADORES DO TORNEIO DE FUTEBOL ADELINO MARTINHO DA CONCEIÇÃO PEREIRA
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AUTO PEÇAS
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P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  B A S Q U E T E

BASQUETE

Os fãs de basquete se reuniram no dia 12 de 
agosto para o Torneio de Basquete do Praia 
Clube São Francisco, realizado na Quadra 
Poliesportiva. As partidas foram emocionantes, 
e os jogadores demonstraram suas habilidades 
nas quadras. As equipes vencedoras deste 
torneio foram: 
 
1° lugar: Icaraí
2° lugar: Ingá
3° lugar: São Francisco
4° lugar: Itaipu
Cestinha: Breno - São Francisco
Habilidade: Samuel - Itaipu
MVP: Lucas Cordeiro - Icaraí
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CARTEADO

TÊNIS
Os apaixonados pelo tênis se reuniram, 
nos dias 15 e 16 de julho, para o prestigiado 
Torneio de Tênis do Praia Clube São 
Francisco, realizado na quadra específica 
para o esporte. Durante o evento, os 
jogadores exibiram não apenas habilidade, 
mas também uma intensa paixão pelo 
esporte, em cada partida disputada.
 
No final do torneio, os campeões 
foram consagrados:  

1° lugar: Sérvia
2° lugar: Suíça
3° lugar: Espanha

O Torneio de Carteado aconteceu em 
julho deste ano, no conhecido Palácio 
de Cristal.  As partidas mostraram a 
importância estratégica do jogo, onde 
cada movimento e escolha de cartas 
eram fundamentais para alcançar a 
vitória.   

Confira os vencedores:
 
1° lugar: Henrique e Ricardo
2° lugar: Alexandre e Amaury
3° lugar: Rosi e Alexandre Pereira

P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  A N I V E R S Á R I O



FUTSAL INFANTIL

As crianças tiveram a oportunidade de brilhar 
no Torneio de Futsal Infantil do Praia Clube 
São Francisco, realizado no dia 12 de agosto 
na Quadra Poliesportiva. Foi um dia cheio de 
energia e diversão para os pequenos atletas. 
As equipes vencedoras foram: 

Sub 07: Equipe Azul Claro
Sub 09: Equipe Azul Marinho
Sub 11: Equipe Branca
Sub 13: Equipe Azul Marinho

P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  A N I V E R S Á R I O
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1º OPEN PRAIANO DE 
BEACH TENNIS

BOCHA

Masculino
1º - George e Renato
2º - Jimmy e Vicente
3º - Gustavo e Jeremias

Feminino
1º - Josy e Verônica
2º - Silvia e Silvia
3º -  Fernanda e Renata

O Torneio de Beach Tennis combina 
esporte e diversão à beira-mar. 
Aconteceu no dia 30 de julho, nas 
quadras de areia, e os participantes 
mostraram muita dinâmica e 
intensidade nas partidas, gerando 
muita torcida da plateia.

Os entusiastas da bocha se 
reuniram no dia 30 de julho 
para o Torneio que mostrou 
muita habilidade e estratégia 
dos competidores.

Os campeões foram:  

1° lugar: Giovani
2° lugar: Jacy Lopes
3° lugar: Paulinho Habib
4° lugar: Ferrerinha

P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  A N I V E R S Á R I O

Confira as duplas campeãs:
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FUTEVÔLEI

TORNEIO DE PURRINHA 
DIRCEU “PARCEIRINHO” 

P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  A N I V E R S Á R I O

O Torneio de Futevôlei é uma emocionante 
combinação de futebol e vôlei de praia. Foi 
realizado no dia 23 de julho nas Quadras de 
Areia, onde os competidores exibiram suas 
habilidades acrobáticas e de controle da bola. 
As duplas campeãs foram: 
 
1° lugar: Cláudio Oscilo e Guilherme Righett
2° lugar: Roberta Reis e Humberto Reis
3° lugar: Rodrigo Monteiro e Mariana Andrade 

Não poderia ser diferente: o Torneio 
de Purrinha foi repleto de diversão. 
Aconteceu no dia 26 de agosto, no 
Salão Social, e os participantes 
mostraram um excepcional domínio e 
perspicácia durante as partidas.
 
Os vencedores foram: 

1° lugar: Eneias Barreira
2° lugar: Rui Jasmim
3° lugar: Dirceu “Parceirinho”
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REGATA DE ANIVERSÁRIO

Classe Bico de Proa 30 pés
1º lugar: Sangue Doce - Alexandre Accioly

Classe Velamar 22
1º lugar: Salina - Ari Marques

Classe Ranger 22
2º lugar: Vagual - Roberto Blackman

Classe Dingue
3º lugar: Tatooine - Paulo Quintino

P A T R O C Í N I A D O R E S  D O S  T O R N E I O  D E  A N I V E R S Á R I O

A Regata de Aniversário do Praia Clube São Francisco é um evento náutico especial, que celebra mais 
um ano da nossa querida instituição. Aconteceu no dia 5 de agosto, nas águas da Baía de Guanabara, 
com velejadores de todas as idades competindo em um espírito de camaradagem e celebração. 
 
Os vencedores foram: 

#torneios_de_aniversário



Classe Ranger 22
2º lugar: Vagual - Roberto Blackman

Classe Dingue
3º lugar: Tatooine - Paulo Quintino

José 
Cardoso 
Romeiro

José 
Cardoso 
Romeiro

José 
Cardoso 
Romeiro

José 
Cardoso 
Romeiro

José 
Cardoso 
Romeiro

José Cardoso 
Romeiro
06/04/1930 a 02/09/2022
Foi sócio do Praia Clube São 
Francisco por 13 anos, tendo 
se tornado um sócio muito 
querido. Desde que passou a 
fazer parte do quadro social 
praiano, recebemos muito 
apoio incluindo sua doação 
para que pudéssemos 
realizar a moderna e tão 
esperada reforma do Palácio 
de Cristal. Hoje, o espaço é 
usado com frequência pelos 
sócios para jogos de cartas 
e reuniões. Mais uma vez, ao 
José Romeiro, o nosso muito 
0brigado! 

Geraldino 
Cezar
15/06/1928 a 06/12/2022
Geraldino nos deixou 
após 94 anos de uma vida 
dedicada ao esporte. Pai 
do sócio  conhecido como 
Ventania, que é figuri-
nha carimbada do clube, 
sempre foi muito querido 
por todos, até mesmo por 
quem não era flamenguis-
ta, seu time do coração. 
Quem o conheceu, sabia 
que gostava de falar ““Zico, 
cai na área que eu dou o 
pênalty”. Era apaixonado 
pela família e pelos netos.

Hugo Werneck 
Campos
11/02/1943 a 04/07/2022
A família Campos faz parte 
do quadro social do Praia 
Clube São Francisco, desde 
1978. Há quatro gerações, a 
família participa do quadro 
associativo, sendo o “Velho 
Hugão” o precursor desta 
tradição. Seu filho, Hugo 
Werneck, aproveitava os 
fins de semana com sua 
esposa, Leila, e seus filhos, 
Marcos e Marcelo. Agora, 
seu neto, Matheus, também 
já pode ser visto brincando 
pelas dependências do 
clube. 

Sergio Ronand 
G. Pinto
13/03/1955 a 15/10/2022
Sergio foi bastante atuante 
no clube, tendo sido Diretor 
de Tênis e de Esportes 
de Quadra e Salão. Nos 
torneios liderados pelas 
suas respectivas diretorias, 
estava sempre presente, 
motivando, coordenando 
e mostrando dedicação ao 
clube. 
Querido pelos associados 
e familiares, vai deixar 
saudades.

Marilde Albert 
Soares
23/05/1937 a 28/06/2023
Marilde era muito alegre, 
cheia de vida. Adorava 
frequentar o clube com 
toda a família. Sempre que 
podia, participava de todos 
os eventos que o clube ofe-
recia. Não perdia nenhum 
show do Elymar Santos.
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#despedidas 

Praianos 
que deixarão 
saudades
A história do nosso clube é formada 
por amigos, por isso homenageamos 
os praianos que nos deixaram.



#nossa_história 

Túnel do 
tempo

Gerson, Jacy Lopes e Oswaldo Cruz

GRUPO DE QUINTAS DA EXECUTIVA:
Padrinho Adelino, Edgar da Viola (Falecido), 
Tio Dalto, Patrão Fabiano, Jorge (Baixinho), 
Escritor Homero, Omar Coelho, Edgar da Cuíca 
(Falecido), Zé da Vela

Pedrão e Expedito (à frente na foto)
Haroldo e Hebert Miranda

Pietro Acetta, Ex-Presidente do Conselho Deliberativo com 
Gil Rios Ex-Presidente Executivo

PRAIANO  |  42



Caça-palavras Praiano
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Churrasqueira
Diversão
Escola de Vela
Esportes

Futebol 
Lazer 
Náutica
Onofre

Orla
Peteca 
Piscina 
Praiano

Regata
Tênis
Timão
Gambá

Á

PRAIANO  |  43



ESPORTES

P A R T I C I P E  D A S  N O S S A S  E S C O L I N H A S
Futebol PCSF

Futsal

Futebol
Brasileiragem

Academy

Tênis

Basquete

Vôlei

Vela

Hidroginástica

Natação

Tai Chi Chuan

Yoga

Canoa 
Havaiana

secretaria@pcsf.org.br - www.pcsf.org.br

Estrada Leopoldo Fróes, 700 – São Francisco – Niterói – RJ


